

# 大津一小だより



No.9

令和3年9月1日  
柏市立大津ヶ丘第一小学校  
277-0921 柏市大津ヶ丘 3-50  
電話 04-7192-1110  
Fax 04-7192-1127  
<https://kashiwa.ed.jp/otsu1-e/>

新学校ホームページアドレス

## 「自分ごと」として考える力

夏休みを終え、今日は元気そうな子どもたちに会うことができ、とても嬉しく思いました。

この夏休みは、大きな2つの情報が私たちのもとにたくさん届いたことと思います。

一つ目の情報は、オリンピックとパラリンピックの情報です。選手達の活躍に元気をいただいた方も多くいらっしゃったのではないのでしょうか。好きな事に挑戦しあきらめずに取り組む姿勢は素晴らしいですね。子どもたちにとっても大いに刺激になればよいと思います。

二つ目の情報は、コロナ感染です。夏休み前とは、コロナウイルスの感染状況も全く異なるようです。「デルタ株」は、感染力・毒性・免疫逃避をそれぞれアップさせたウイルスです。若い世代の感染率も高く、児童感染の例も少なくありません。

本校では、2学期より手洗い場の石鹸もノータッチ式ディスペンサーにして共有するものをできるだけ触れあわない様になりました。これまで以上に換気を徹底してまいります。しかし、施設だけ整えても感染を防ぐことは不十分です。マスクの着用（不織布が有効）はもちろんですが、「健康観察票」の継続的な記録と、家庭内で体調不良があれば登校を控えて頂くようお願い致します。

また、9月15日（水）まで短縮日課になります。授業を4時間行い、給食を食べて下校します。どんな状況になっても「つながり」を大事にしていきたいと考えています。ご理解とご協力をお願い致します。

どんなに環境を整えても、まわりの大人が気を付けてあげても、最終的には自分で自分の身を守るしかありません。でも近づいてくるのはコロナだけなのです。これまでの感染対策を再度見直し、「しっかり」行えば自分の身を守ることができます。

2019年の日本財団の調査によると、日本の子どもたちは世界各国と比べ自己肯定感が低く、その理由の一つとして「与えられること」に慣れすぎていることだそうです。与えられることに慣れていくと、主体性を失い、自分も他人も嫌いになっていきます。このコロナ禍で日本中のあちこちで批判的な言葉が飛び交っていることを考えると、自己肯定感の低さは、子どもだけでなく大人にも言えることかもしれません。

あまり手をかけすぎた子どもは人のせいにしがちです。1年生だからとか、6年生だからとかは関係なく、「自分ごと」としてこの課題を受け止め、「自分ごと」として防ごうとする行動をとれることが、これからの予測不可能な時代を生き抜いていくために必要な力ではないでしょうか。



7月20日の夜、デジタル花火があがりました！

## 9月の主な予定

1日（水）始業式（下校11:20）3校時日課 2日（木）3校時日課（下校11:20）避難訓練（一次避難のみ）  
3日（金）～15日（水）短縮日課 給食後下校 13:35下校 7日（火）発育測定（1～3年・あおぞら）  
8日（水）発育測定（4～6年） 9日（木）ベルマーク回収日  
18日（土）4時間授業 給食なし 下校（11:55）  
24日（金）振替休業 28日（火）6年生校外学習



## お知らせとお願い

◆9月18日（土）は4時間授業を行って下校します。給食はありません。予定されていた秋季運動会は行わず延期します。

◆発育測定の日、体操服を持たせて下さい。 ◆学年だよりは9月2日に配布します。

◆大一小の学校ホームページがリニューアルされました。スマホにも対応できるようになりましたが、ガラケーには対応できなくなります。（新アドレス <https://kashiwa.ed.jp/otsu1-e/>）

◆タブレット端末は、毎日持ち帰り、毎日持ってくる様にしてください。午後にタブレットを使った家庭学習に取り組んだり、午後にオンラインで学校と繋がったりする活動も計画しています。